



VOTRE DON EN ACTION

MISE À JOUR SUR LA CRISE HUMANITAIRE AU MOYEN-ORIENT

30 SEPTEMBRE 2024

Le conflit en cours en Israël et dans les territoires palestiniens occupés, y compris dans la bande de Gaza, bouleverse la vie de millions de personnes et engendre des besoins humanitaires inimaginables qui aggravent la crise humanitaire complexe sévissant depuis longtemps dans la région. Les membres du personnel du Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge (le Mouvement) à l'œuvre au Moyen-Orient travaillent sans relâche, dans des conditions souvent dangereuses, afin d'apporter une aide essentielle aux personnes touchées par les hostilités. Les personnes civiles — notamment les femmes et les enfants, les personnes aînées et les personnes blessées et malades — continuent de payer le plus lourd tribut. Dans toutes les communautés, l'impact psychologique de cette crise est immense et se traduit par de profondes blessures qui pourraient ne jamais guérir entièrement.

La Croix-Rouge canadienne appuie depuis longtemps le travail des Sociétés nationales au Moyen-Orient, notamment le Magen David Adom (ou MDA, la Société nationale israélienne) et la Société du Croissant-Rouge palestinien (SCRP). Aujourd'hui même, elle continue d'épauler le MDA et la SCRP dans leurs actions auprès des personnes touchées par la situation humanitaire.

La Croix-Rouge canadienne a mobilisé des fonds et du personnel afin de soutenir les opérations en réponse à cette crise. Ces fonds ont permis d'appuyer les activités du Croissant-Rouge égyptien, de la Croix-Rouge libanaise, du MDA et de la SCRP ainsi que celles du Comité international de la Croix-Rouge et de la Fédération internationale des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge. À mesure que de nouveaux besoins se manifestent dans la région, la Croix-Rouge canadienne collabore avec ses partenaires au sein du Mouvement pour apporter de l'aide.

MISE À JOUR SUR LE FONDS DE SECOURS :

CRISE HUMANITAIRE AU MOYEN-ORIENT

RÉPARTITION DES FONDS EN DATE DU 30 SEPTEMBRE 2024

I TOTAL DES DONS AMASSÉS À CE JOUR : 8,6 M\$

La Croix-Rouge canadienne tient à remercier le public, les entreprises et les organisations d'avoir répondu à l'appel en donnant généreusement pour venir en aide aux personnes touchées par la crise humanitaire au Moyen-Orient.

Le Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge, dont fait partie la Croix-Rouge canadienne, continue de répondre aux besoins émergents des personnes dont l'accès au logement, aux services essentiels et aux moyens de subsistance est grandement compromis par le conflit. Le Mouvement s'engage à fournir de l'aide humanitaire dans les prochains mois et les prochaines années.

TYPE DE SOUTIEN		FONDS ALLOUÉS AU 30 SEPTEMBRE 2024	FONDS DÉPENSÉS OU E GAGÉS AU 30 SEPTEMBRE 2024
Satisfaction des besoins essentiels des personnes touchées par la crise humanitaire, distribution d'articles de secours et aide aux moyens de subsistance	Mobiliser et distribuer des articles de secours, comme des vivres, des vêtements, des trousses d'hygiène personnelle, des couvertures et des articles de cuisine. Dans la mesure du possible, offrir l'accès à de l'eau potable, à des installations sanitaires et à un abri temporaire.	2,4 M\$	2,2 M\$
Besoins en matière de santé engendrés par la crise humanitaire	Coordonner la prestation de soins de santé d'urgence dans les régions touchées par la crise, p. ex. offrir des services de santé essentiels au sein de l'hôpital mobile, acheminer des médicaments et du matériel médical, offrir des services de transport par ambulance aux personnes blessées et malades. Financer des services en santé mentale et en soutien psychosocial, les premiers soins, l'aménagement d'espaces adaptés aux enfants, des services de protection, de même que des services d'information aux personnes touchées par le conflit, afin de les renseigner sur les services disponibles.	2,2 M\$	1,3 M\$
Besoins émergents		3,4 M\$	
Coûts de la collecte de fonds et de la gestion des fonds en fiducie		0,6 M\$	0,5 M\$
GRAND TOTAL		8,6 M\$	4,0 M\$

^{*} En date du 30 septembre 2024, 46 % des fonds amassés ont été dépensés ou engagés.

EXPLICATION DES MONTANTS

Grand total à ce jour :

La totalité des dons amassés.

Fonds alloués à ce jour :

Budget prévu pour chaque volet de l'intervention en fonction du grand total. Les sommes ont été réparties selon les besoins des personnes et des collectivités qui ont été recensés à ce jour.

Fonds dépensés ou engagés à ce jour :

Fonds qui ont déjà été dépensés pour apporter des secours aux personnes touchées par le conflit ou qui serviront au financement d'initiatives ou de projets en vertu des ententes et des contrats qui ont été autorisés, le cas échéant.

Coûts de la collecte de fonds et de la gestion des fonds en fiducie :

Les coûts associés à la collecte de fonds dans le cadre de ce fonds d'urgence, y compris ceux associés à la gestion des fonds en fiducie, ne dépasseront pas huit pour cent des sommes amassées. Les coûts associés à la collecte de fonds sont calculés en fonction du total des dons amassés. Ces coûts peuvent comprendre les frais de traitement des dons, les frais d'utilisation des institutions bancaires et de crédit, les frais de service des centres d'appel et des plateformes numériques ainsi que ceux liés aux communications avec les donateurs et donatrices, dont la production des rapports qui leur sont destinés. Les coûts associés à la gestion des fonds en fiducie sont liés au fonds mis en place pour les sommes amassées dans le cadre de cet appel.

MERCI DE VOTRE GÉNÉREUX SOUTIEN!